



Charles 3 ne viendra pas visiter Macron 49.3

Décidément le maître des horloges semble ne plus savoir à quel cadran se vouer. Après avoir brandi le 49.3 devant tout un pays au bord de la crise de nerfs, il s'est fendu le mercredi 22 mars d'une interview qui ne restera pas dans les annales de la vie politique et de la Ve République.

Aurait-il voulu jeter de l'huile sur le feu de la colère qui va crescendo, qu'il ne s'y serait pas pris autrement. Droit dans ses bottes sur la réforme des retraites et le recul de l'âge légal à 64 ans assorti de 43 ans de cotisation, il s'est dit aussi opposé à l'augmentation des salaires, opposé au blocage des prix. Jouant de divisions et de stigmatisations honteuses, il n'a pas hésité à pointer du doigt une nouvelle fois les bénéficiaires des minimas sociaux et tout particulièrement les bénéficiaires du RSA.

Il est vrai qu'il fit passer il y a peu une réforme de l'assurance chômage durcissant considérablement les conditions d'indemnisation des privés d'emploi et les plongeant un peu plus dans la précarité.

Mais Macron 49.3 ne reculant devant rien a également annoncé vouloir aller jusqu'au bout du projet de loi immigration porté par son ministre de l'intérieur, l'inénarrable Gérald Darmanin.

Comme un fait exprès, cette interview a servi de catalyseur à la mobilisation et aux grèves qui se propagent désormais à tout le territoire et à tous les secteurs. La journée de mobilisation et de grève du 23 mars, à l'appel de l'intersyndicale nationale, a de nouveau fait carton plein. Plus de 3,5 millions de manifestants dans 262 manifestations, c'est toute une société qui persiste à exiger le retrait de la réforme des retraites.

Comme un bonheur n'arrive jamais seul, le Président de la République, après avoir joué avec les allumettes, s'est vu contraint de renoncer à la visite du roi. Las, on regrette déjà les images savoureuses et tellement glamour de Charles 3 traversant Paris dans son plus bel appareil sous les vivats d'une « foule » en délire.

Pour cette fois, Monsieur 49.3, qui vraiment les multiplie, devra se contenter des ors de la République quelque part rue du Faubourg-Saint-Honoré. Puisque Versailles a tourné court et que soudain, par la grâce du mouvement social, son agenda s'est allégé, le président sans roi serait bien inspiré de mettre le nez à la fenêtre et d'entendre la voix du peuple.

**God save Retraites
Et merde pour le roi d'Angleterre !**

Paris le 24 mars 2023